



Die LINKS-Bezirksrätin Mag<sup>a</sup> Amela Mirković stellt in der Sitzung der Bezirksvertretung Wieden am 17. März 2022 den folgenden

## **ANTRAG**

betreffend

### **ENTFERNUNG MÜLLTONNEN DER MAGISTRATSABTEILUNG 48**

Der Amtsführende Stadtrat Jürgen Czernohorszky wird ersucht, die Magistratsabteilung 48 Abfallwirtschaft, Straßenreinigung und Fuhrpark mit der Entfernung der Mülltonnen auf dem Kühnplatz direkt neben dem Stell-Dich-Ein-Regal und der Plauderecke zu beauftragen.

## **BEGRÜNDUNG**

Das Stell-Dich-Ein-Regal und das Plaudereck dienen den Menschen dazu, sich zu begegnen, sich auszutauschen, sich hinzusetzen und zu verschnaufen.

Die Mülltonnen daneben verströmen ausgerechnet in der warmen Jahreszeit einen Gestank, der die Menschen daran hindert, dort Platz zu nehmen.

Der öffentliche Raum erfüllt in Wien ein wirklich wichtige Aufgabe und sollte optimal gestaltet werden.

Der Kühnplatz bzw. das Grätzl bietet sicherlich einen besseren Standort für die Mülltonnen der MA48 ohne die Mitarbeiter:innen der MA48 zusätzlich zu belasten.

Mag<sup>a</sup> Amela Mirković

